



## Découverte du milieu proche du collège

publié le 04/10/2011

Les 6èmes découvrent le milieu proche du collège.

Les élèves de 6e dans le cadre du programme de géographie ont effectué une sortie sur les falaises de Montmidi pour découvrir le milieu proche du collège. Ils devaient observer le paysage de la vallée de la Boivre surplombée par le quartier de Bellejouane et traversée par la rocade ouest D910.

Ils ont travaillé auparavant sur carte et sur un site internet de géolocalisation afin de pouvoir se repérer.

Ils ont pu profiter d'une météo particulièrement favorable en ce début du mois d'octobre 2011.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.